

# MAKNA CINTA PADA DUA LIRIK LAGU DALAM ALBUM *LISTEN TO MY HEART*: KAJIAN HAKIKAT PUISI

Rahmi Silvia Kafli<sup>1</sup>, Tienn Immerry<sup>1</sup>, Femmy Dahlan<sup>1</sup>

<sup>1</sup>Mahasiswa Prodi Sastra Jepang, Fakultas Ilmu Budaya, Universitas Bung Hatta  
E-mail: rahmisilviakafli25@gmail.com

<sup>2</sup>Dosen Prodi Sastra Jepang, Fakultas Ilmu Budaya, Universitas Bung Hatta

<sup>3</sup>Dosen Prodi Sastra Inggris, Fakultas Ilmu Budaya, Universitas Bung Hatta

---

## ABSTRAK

Pada skripsi ini penulis menganalisis makna cinta dari dua lirik lagu dalam album *Listen to My Heart* yaitu lirik lagu *Share Your Heart (With Me)* dan *Nothing's Gonna Change My Love*. Dua lirik lagu ini ditulis oleh penyair yang berbeda. Penelitian ini menggunakan metode deskriptif dengan teknik pengumpulan data studi kepustakaan. Untuk menganalisis makna cinta pada kedua lirik lagu, penulis menggunakan teori hakikat puisi berupa tema, perasaan, nada dan suasana, serta amanat. Kemudian mengungkapkan makna cinta dari makna konotasi kedua lirik lagu. Hasil dari penelitian ini, pada lirik lagu *Share Your Heart (With Me)* terdapat satu data konotasi cinta berupa suka sekali, tiga data konotasi cinta berupa susah hati, dan empat data konotasi cinta berupa berharap. Pada lirik lagu ini banyak mendominasi makna konotasi cinta berupa berharap. Aku lirik berharap agar kekasihnya mau berbagi apa yang dirasakannya, baik kasih sayang sayang maupun kesedihan agar hubungannya dapat bertahan lama. Selanjutnya pada lirik lagu *Nothing's Gonna Change My Love* terdapat satu data konotasi cinta berupa terpicat, empat data konotasi cinta berupa susah hati, dan dua data konotasi cinta berupa berharap. Pada lirik lagu ini juga banyak mendominasi makna konotasi cinta berupa berharap. Aku lirik berharap suatu hari ia dan kekasihnya bisa bertemu kembali. Karena aku lirik sangat mencintai kekasihnya dan perasaan aku lirik tidak akan pernah berubah sampai kapan pun.

**Kata kunci:** lirik lagu, hakikat puisi, makna cinta, dan konotasi